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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller   KO Dipl.-Päd. Gottfried Hirz 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied  Landesrat Mag. Günther Steinkellner 
 
 

Sehr geehrter Herr Landesrat Steinkellner! 

 

Der Einsatz von Granit aus China im Straßenbau im Mühlviertel – dem sogenannten 

„Granitland OÖ“ - sorgt in der öffentlichen Debatte für große Aufmerksamkeit. Für das 

öffentliche Beschaffungswesen existieren seit der Novelle des Bundesvergabegesetzes 2018 

vor rund einem Jahr neue Möglichkeiten bei den Ausschreibungsbedingungen.  

In wie vielen Ausschreibungen in Ihrem Zuständigkeitsbereich wurden die neuen 

Möglichkeiten des Bundesvergabegesetzes 2018 zur Verankerung ökologischer und 

sozialer Kriterien genutzt? 

 

 
 Dipl.-Päd. Hirz 

 

 


